

“Queremos parar el consumo de drogas en los jóvenes, pero es necesario también que exista más apoyo del gobierno, porque las adicciones son consideradas una enfermedad. Es necesario que se abran centros de rehabilitación especiales para adolescentes que son quienes están cayendo con más frecuencia en el consumo de las drogas”, puntualizó Eugenia, paciente que está en la Unidad de Conductas Adictivas del Instituto de Neurociencias y ahora está en los grupos de ayuda.

Habló del mal comportamiento que tuvo con sus padres y la desconfianza que generaron en ellos por estar a la “onda” con sus “panas” que la llevaron al consumo. “Es un problema social, que te imponen para que seas parte de, y ahí es donde caes. Ahora que estoy recuperándome, sé cuán importante es mi familia, mis padres, ustedes no les fallen a ellos”, destacó Eugenia.

Fueron más de 60 alumnas, de 9no. básico y 1ero. de bachillerato del Colegio Miguel Martínez Serrano, las que estuvieron en el conversatorio-taller que el Instituto de Neurociencias.

Ignacio, es un adicto recuperado desde hace 15 años. También dio su testimonio y dirigió el conversatorio junto con un grupo de pacientes de la UCA. Luego de los testimonios las inquietudes de las alumnas, fueron planteadas en, ¿qué los motivó a consumir drogas? ¿qué han perdido a causa de las drogas? ¿por qué quieren salir de las drogas? ¿quiénes les proveen las drogas?

Las respuestas fueron dramáticas, desde la falta de comunicación con los padres, la falta de amor en la familia, las malas compañías, la irresponsabilidad de los padres que les dan de todo sin ponerle freno a nada, con resultados como la pérdida de la familia, del trabajo, de la confianza, de no ser nadie, de andar como vagabundo, durmiendo en parques, debajo de los puentes y una serie de vicisitudes, no obstante que tienen un hogar o familia donde ampararse.

Para Hugo y Eugenia, este conversatorio es una manera más práctica de llegar con el mensaje de prevención a los jóvenes, porque al compartir sus vivencias se transmite mejor el dolor y la crítica situación en la que pueden caer por el consumo de drogas.

De acuerdo a la Lda. Judith Vintimilla, Jefa de la Unidad de Conductas Adictivas, existe una lista de establecimientos educativos que se han acercado para solicitar ser parte de este conversatorio-taller que tienen copados todos los días del presente mes y enero. Aclaró que los días sábados tienen de 10H00 a 12H00 un taller para padres como una forma de complementarse esta labor que en beneficio de la juventud vienen desarrollando.